

L'auguste Délégué répondit à ces sentiments dans les trois langues qu'il venait d'entendre. Ce fut là sa dernière visite : sa voiture l'attendait pour le ramener à Edmonton.

Ce dimanche est assurément un jour qui enrichit la chronique de Saint-Albert !

Le canon, les cloches et la fanfare qui avaient si bien salué l'arrivée de l'illustre visiteur se joignirent à nous encore une fois pour saluer son départ."

#### UN ELÈVE DU PETIT SÉMINAIRE DE SAINT-ALBERT

A KAMLOOPS — (Colombie Britannique)

Mgr. le Délégué est arrivé à Kamloops avec Mgr Dontenville le 13 octobre (1903) et après avoir dit la messe à l'église du Sacré-Cœur, et visité le couvent des sœurs de Sainte-Anne, il est allé faire la visite du village indien, de l'autre côté de la rivière.

Le chef sauvage Louis est venu audevant de Son Excellence à la tête d'une brillante cavalcade qui a salué l'arrivée de l'illustre visiteur par une triple volée de coups de fusils — La réception des enfants de l'école Industrielle, les chants des sauvages, le discours du chef Louis qui a parlé en homme intelligent et en bon chrétien, et surtout l'empressement des mères à faire bénir leurs petits enfants, ont grandement impressionné Son Excellence qui en a parlé avec satisfaction à plusieurs reprises à Saint-Albert et à Saint-Boniface.

Mgr le Délégué a eu la gracieuse condescendance de toucher la main à tout le monde et même il avait commencé à visiter la maison des indiens lorsque la pluie l'empêcha de continuer.

Nous tenons ces détails du curieux petit journal le "*Kamloops*" rédigé en sténographie, en anglais et en français, par les Oblats de Marie Immaculée sous la direction de l'infatigable Père Lejeune O. M. I.

A RÉGINA

De Calgary, Mgr. le Délégué est venu à Regina où Son